



Erstkommunion - Jesus lädt uns ein

Er lädt uns ein, zum Zám'kema in seinem Namen

Am Sonntag, den 30.4.2023 war es endlich soweit und die 18 Kinder der 2. Klasse Volksschule feierten das Fest der Erstkommunion. Begleitet von der Musikkapelle zogen Hr. Pfarrer Paulus, die MinistrantInnen und die Kinder mit ihren Familien und LehrerInnen zur Kirche, wo die Pfarrbevölkerung auf sie wartete.

Die ErstkommunikantInnen nahmen um den Altar Platz und Pfarrer Paulus hielt eine feierliche Messe. Besonders die Predigt zum Thema „Brot des Lebens“ wird vielen in Erinnerung bleiben – Hr. Paulus hatte in einem großen Korb alle „Zutaten“ bereitgestellt, um den Kindern den Weg vom Samenkorn bis zum fertigen Brot zu veranschaulichen. Die Buben und Mädchen haben interessiert zugehört und zugesehen. Alle Erstkommunionkinder waren bei der Gestaltung des Gottesdienstes aktiv eingebunden und haben verschiedene Aufgaben übernommen. Die TaufpatInnen unterstützten ihre Patenkinder beim Entzünden der Taufkerze.



Der Empfang des Heiligen Brotes war natürlich das Höhepunkt des Gottesdienstes. Zum Schluss segnete Pfarrer Paulus jedes einzelne Kind und überreichte ein Kreuz aus Ton als Andenken. Im Anschluss ging es gemeinsam ins Pfarrheim, wo

schon das Team der KFB mit einem Frühstück auf die Kinder wartete. Die Familien der ErstkommunikantInnen wurden währenddessen vom Elternverein im Pfarrsaal bewirtet.



Die Erstkommunion ist ein Fest zum „Zám'kema“ – zum Zám'kema in den Vorbereitungsstunden, zur Kirchenbesichtigung, im Gottesdienst, zum Zám'kema mit den anderen Kindern, den Tischmüttern, dem Pfarrer, in den Familien, mit der Pfarrbevölkerung.

Nach der Erstkommunion wünschen wir uns, dass die Kinder „zám'gengan“ mit Jesus – von Gott begleitet, ihren Weg in die Zukunft gehen. Jesus lädt uns ein – zum Zám'kema in seinem Namen.

Nach der Erstkommunion wünschen wir uns, dass die Kinder „zám'gengan“ mit Jesus – von Gott begleitet, ihren Weg in die Zukunft gehen. Jesus lädt uns ein – zum Zám'kema in seinem Namen.



Vielen Dank an alle, die zum Gelingen dieses Festes beigetragen haben. Besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Paulus, der Religionslehrerin Monika Mandl, Cornelia Kübelböck und Alexandra Azesberger mit dem Schulchor der VS Arnreit, Sophia und Olivia Azesberger sowie Leonie Rieder-Winkler für die instrumentale Begleitung.

Bettina Neumüller

Fotos: Eveline Naderhirn